Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 157 m2
Référence 0601812143
Prix 645 000 €

Vence
Maison a vendre (06140)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

06140 vence maison de 4 pieces au calme vue baous - 1278m2 de terrain
piscinable Découvrez cette charmante maison individuelle de 120 m2, niché au
bout d'une impasse dans un environnement exceptionnellement calme. Vous serez
séduit par son terrain avec de grandes planches aménageables et une vue
panoramique sur les majestueux baous qui vous entourent. Caractéristiques
principales : spacieux séjour traversant avec possibilité de poele a bois donnant sur
un espace terrasse exposé plein sud, cuisine séparé, 3 chambres, salle de bains.

I'ensemble des pieces est doté d'un beau sol en parefeuille ...

Vence 4-room house in a quiet view baous - 1278m? of land for swimming pool
discover this charming detached house of 120 m2, nestled at the end of a dead
end in an exceptionally quiet environment. You will be seduced by its land with
large convertible boards and a panoramic view of the majestic baous which
surround you. Main features: spacious living room with possibility of a wood stove
opening onto a south-facing terrace area 3 rooms bathroom large garage, cellar.
Everything has drainage. Possibility of expansion. New installations: hot water tank,

electric blinds and recently installed air ...

CONFIANCE IMMOBILIERE
22 BIS BD DUBOUCHAGE - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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